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CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 2022-2023
Ecole Saint-François-Xavier
Mardi 1er novembre 2022

Local 120

PROCÈS-VERBAL

Présences:

Madame Valérie Roy, présidente

Madame Patricia Cyr, parent

Madame Julie Blanchard, parent

Madame Julie Rousseau, parent

Monsieur Yannick Demers, parent

Madame Marilène Leduc, parent

Madame Isabelle Plasse, parent substitut

Madame Sylvie Labelle, enseignante

MonsieurJean-François Blanchet, enseignant

Monsieur François Bilodeau, enseignant

Madame Mélanie Forcier, directrice

Madame Julie Manette, directrice adjointe

Absences:

aucune

l. MOT DE BIENVENUE

Madame Valérie Roy souhaite la bienvenue à tous et ouvre la rencontre à 19 h et
Madame Forcier présente Madame Ann Fosse qui est présente à la rencontre pour
la présentation du voyage à New York.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

l. Mot de bienvenue

2. Adoption de l'ordre du jour
3. Période de questions du public
4. Suivi et adoption du procès-verbal du 27 septembre 2022
5. Rapport du présidente et représentant du comité de parents



6. Rapport des différents membres du personnel
7. Don de la caisse Desjardins (adoption)
8. Voyage New York (approbation)
9. Sorties ou activités éducatives (approbation)
10. OPP (information)
11. Varia
12. Levée de rassemblée

Il est proposé par Madame Sylvie Labelle et appuyé par Monsieur Jean-François
Blanchet que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.

Adoptée à l'unanimité.
CÉ-22-23-006

3. Période de questions du public

Aucun public

4. Suivi et adoption du procès-verbal du 27 septembre 2022

Il est proposé par Madame Patricia Cyr et appuyé par Madame Julie Blanchard que
l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.

Adoptée à l'unanimité.
CÉ-22-23-007

5. Rapport du président et représentant du comité de parents

Madame Valérie Roy, présidente, mentionne l'obligation de formation des membres
des conseils d'établissement. Le lien sera transmis aux membres qui le souhaitent.

Madame Valérie Roy mentionne l'excellente performance des élèves de l'équipe
féminine de basketball de l'école.

Monsieur Yannick Demers, représentant du comité de parents, informe les membres
qu'il y aura une consultation concernant la politique du transport scolaire. De plus,
lors de la dernière rencontre du comité de parents, il y a eu le dépôt du projet de
calendrier 2023-2024.

6. Rapport des différents membres du personnel

Madame Mélanie Forcier mentionne que les travaux de réfection de la toiture sont
terminés. Elle nous informe que les travaux au gymnase se prolongeront au moins
d'une semaine. Pour le moment, nous n'avons pas de date de réouverture du
gymnase au mois de novembre.

Madame Forcier annonce une nouvelle activité à l'heure du diner. En effet,
Mesdames hlébert, Boudreau et Méthot, enseignantes, animeront le comité
« FillActive » qui a pour but de promouvoir ['activité physique auprès des jeunes filles.



7. Don de la caisse Desjardins (adoption)

Madame Mélanie Forcier mentionne que l'école a reçu un don au montant de 3 517,50 $ par
la Caisse Desjardins. Ce programme d'investissement servira à couvrir les frais d'activités
étudiantes futures.

Il est proposé par Madame Patricia Cyr et appuyé par Madame Marilène Leduc que
le don de la caisse Desjardins soit accepté.
Adoptée à l'unanimité.
CÉ-22-23-008

8. Voyage à New York (approbation)

Madame Ann fosse présente le projet d'un voyage à New York qui se déroulerait du
24 au 26 mai 2023. Une quarantaine d'élèves de troisième secondaire pourront
participer à ce voyage.

Les coûts pour ce voyage s'élèveront à 480$. Ce prix ne comprend pas les dépenses
personnelles, les repas et activités autres que ceux inclus dans le forfait, l'assurance
médicale et annulation (voir soumission du voyage en annexe).

Noter que le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries exige une preuve
d'assurance-annulation. De plus, pour le moment, une preuve vaccinale est exigée (2
vaccins) par l'agence des postes frontaliers.

Advenant un grand nombre d'inscriptions pour ce voyage, une sélection des élèves
sera faite sur la base du comportement.

Il est proposé par Monsieur Yannick Demers et appuyé par Madame Julie Blanchard
que le voyage à New York soit accepté tel que présenté.

Approuvée à l'unanimité

CE 22-23-009

9. Sorties ou activités éducatives (approbation)

Le 22 novembre prochain, en matinée, tous les élèves de 3e secondaire seront invités
à participer à une sortie à l'École de formation professionnelle de Châteauguay et au
Centre de formation professionnelle de La Prairie. Ils quitteront l'école à9 h 20 et ils
seront de retour à 12 h 15. Il n'y a pas de frais chargés aux élèves pour cette sortie.

Le 21 décembre prochain, une quarantaine d'élèves pourront participer à une
initiation au ski ou à la planche à neige au Mont-Saint-Bruno. Ils quitteront l'école vers
8 h 15 et seront de retour pour les autobus de 14 h 40. Le coût de l'activité (cours et
location) est 70 $ par élève.

Les 19 et 20 janvier prochains, le Club plein air invite 35 élèves à participer à une
randonnée de deux jours en ski de fond à Orford. Le coût de l'activité est 100 $ par
élève (comprenant la location du refuge et le transport du matériel, la location de
skis, la nourriture et l'autobus).



Le 27 janvier, 10 février et 15 mars, une trentaine d'élèves pourront participer à trois
journées de ski. Ils quitteront l'école vers 8 h 15 et seront de retour pour les autobus
de fin de journée. Le coût des trois journées s'élève à 240 $ par élève.

Il est proposé par Madame Marilène Leduc et appuyé par Madame Patricia Cyr que
les sorties soient acceptées tel que présentées.

Approuvée à l'unanimité

CE 22-23-010

10. OPP (information)

Le 4 octobre dernier a eu lieu la rencontre des membres de l'OPP. Plusieurs idées ont
été échangées. La possibilité d'une conférence concernant l'itinérance est discutée
et pourrait avoir lieu à l'école au courant de l'année scolaire 2022-2023.

11. Varia

Aucun varia

12. Levée de rassemblée

La levée de rassemblée est proposée par Madame Marilène Leduc à 20 h 10.

Adoptée à l'unanimité
CE 22-23-011

Signature :
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Mélanie Forcier

Directrice de l'école Saint-François-Xavier
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Valérie Ro^
Présidente seil d''établissement


